
 

様式第１号 

意見交換会実施報告書 

  

令和５年１２月 ９日  

 裾野市議会議長  様  

 広報広聴委員会委員長 様 

                                  報告者 総務委員会 浅田 基行 

  

１．意見交換会の概要  

開催日時  令和 5年 12月 9日  10時 00分～ 12時 00分  

開催場所  
生涯学習センター 2F 

学習室１ 

  

代表者 

（委員会名） 
総務委員会 委員長 勝又利裕 

 

出席議員  

勝又利裕・浅田基行・内藤法子・三富美代子 

井出悟・則武優貴 

  

 

参加市民数 

（団体名）  
４０人 （各団体・個人） 

実

施

内 

容  

議会報告      

意見交換  

一般社団法人おたまちゃん食堂の押田智子さんを迎え地域が主体

となった子育て支援を学び、あり方について講演と意見交換を行

いました。 

 

 

２．市民の質問・意見等  

質問と回答など 

・地域こども食堂を始めて８年目となり、月に 5回の地域子ども食堂と 2回の

学習支援、約 4回の移動駄菓子屋をしています。８年間で約 480回・6960

食の食事を提供していきました。 

・地域子ども食堂を始めたきっかけについて、貧困と言われる昔と現在の生活

水準の違いは、昔はお金がない、現在は心の貧困が多いことについて 

・心掛けとして、「３秒でまちづくり」ができることとして、街の中でちょっ

と声をかけることがすでに支援が始まっている。 

・やれることとして、自分でやれるようなことから始めること。決して最初か

ら大きく広げることを考えず、自分でやれることから始める。 

・コミュニティが薄れてきており子供会やＰＴＡがなくなってきている、地域

をつなぐ活動が大事になる。など、講演を聞き、意見交換を実施しました。 

 

  


